

# DER UNGEFÄHRLICHE ORT KOMMT!

Entdeckung in St. Pauli Süd:

Die Forscher\*innen des renommierten ‚Gute-Allianzen-Instituts‘ untersuchen St. Pauli Süd seit Jahren.

Und nun die Sensation! Anfang des Jahres stellten die Forscher\*innen eine Anomalie im Gefahrenspektrum fest.

Der Zeiger des Gefahren-Detektors zitterte an einer Stelle nur leicht. Er schlug nicht aus, wie sonst immer und überall.

„Wir nennen das Phänomen ‚ungefährlicher Ort‘. Es scheint noch sehr instabil zu sein, aber es besteht Hoffnung, dass es sich vergrößert und irgendwann vielleicht auch dauerhaft bestehen bleibt.“

01.07. | 18:00

PARK FICTION

JEDEN WEITEREN 1. FREITAG IM MONAT

